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ATAS
Ata no 03 de2023

Aos vinte e seis dias do mês de Juúo de dois mil e vinte e três, pelas vinte horas e trinta

minutos, reuniram em Assembleia de Freguesia, na sede da Junta de Freguesia de

Carnide, sita na Rua Principal número setenta e um, a seúora Sofia Amado Gonçalves

na qualidade de Presidente de Junta de Freguesia, os seúores Joel da Mota Pedrosa na

qualidade de Secretário da respectiva Junta bem como de Manuel Morgado Gaspar na

qualidade de Presidente de Mesa da Assembleia de Freguesia e Ana Sophia Gaspar na

qualidade de lu Secretária da Mesa da Assembleia de Freguesia que assumiu o

secretariado e ainda dos membros José Costa Soares, Gonçalo Alexandre Ferreira Leal,

João Manuel Ferreira Gomes, Maria Odete de Jesus Pereira, Cecília Maria Mendes

Morgado, Vítor Manuel Mendes Morgado e Marisa Mota Ferreira. O Tesoureiro da

Junta, Fernando Luís Gaspar Couto esteve ausente, tendo apresentado previamente

justificação da sua ausência.

O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, cumprimentando os presentes. ----

Dando início à reunião passou-se ao ponto 1 do período antes da ordem do dia.

Período antes ordem do dia:

Ponto I - Informação da Sra. Presidente sobre a atividade da Junta

Trabalhos realizados:

o Limpeza do açude;

o Limpeza do trilho do açude ate ao moinho do Sr. Rosiírio;

o Limpeza do parque de merendas e execução de um passeio entre o bar e a zona e

o acesso, junto ao moiúo;

o Substituição dos sanitários do parque de merendas, preparadas para pessoas com

mobilidade reduzida;

o Foi executada a limpeza dos espaços urbanos e da rede viária;-----

o Foram iniciados os trabalhos de execução das faixas de gestão de combustíveis,

nazona da estrada da guia, estando agora em curso trabalhos no Valeirão; -------

o A reparação do pavimento viário foi executada na Rua principal; os trabalhos

serão retomados em breve noutras áreas da freguesia;
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Outras atividades:

o 29 abril - formação da prevenção da brigada, realizada em carnide; ---------------
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12 de maio, foi instalado o DAE - Desfibrilhador Automático Externo - e foi
feita formação a 4 operadores: Susana Louro, Nelson Bernardo, Luis Bernardo e

Ricardo Morgado

Foi feito simulacro no dia 2l de juúo;

A junta de freguesia pretende adquirir um segundo equipamento para ser

instalado no Campo de Futebol;

17 de maio: executada uma rampa de madeira na fonte junto ao parque

ribeiriúo, para facilitar o acesso dos utilizadores; ------

Realizada uma ponte sobre o ribeiro, no acesso do parque ribeiriúo ao parque

o
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Finalizados os passeios em betão poroso e pintados jogos tradicionais no parque

ribeiriúo;

Realizada a Feira do livro, dia 20 de maio, dinamizada pela Associação

Académica de Carnide

Dia da Criança - atividade com as crianças de Carnide, Meiriúas e Vermoil no

parque ribeirinho; as despesas foram divididas pelas 3 freguesias; houve apoio

da Panidor, compal e casa do Frio (bolos, sumos e gelado); Esta atividade foi
tealizada em parceria com as 3 freguesias, tendo-se realizado em Vermoil no

ano transato; no próximo ano serâ realizada nas Meiriúas;

Biblioteca está já em funcionamento; tem sido utilizada para estudar e para

requisitar livros; ------

o Mantém-se a atividades com os idosos, às quartas-feiras à tarde;

o Aprovados dois programas de Ocupação de Tempos Livres com o IPDJ; incluem

diversas atividades - lúdicas, desportivas, educacionais. Destina-se a crianças

dos l2 aos l7 anos. -------

Prevenção de incêndios

o Brigada de prevenção irâ retomar a atividade a partir de I de julho; foi feita

intervenção na bomba de água; A antiga bomba foi reparadaparapoder proceder

ao abastecimento dos tanques;

o Q reservatório de água da Escoura já está operacional; as iírvores foram cortadas

pelos particulares;

o Há mais um terreno sinalizado para construção de um outro ponto de água em
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o Foi disponibilizada uma charca na Bouchada, pelo David Santos, para ser

utilizadaem caso de necessidade; -------

O Sr. Presidente de Junta informou todos os presentes da situação financeira à data de

26106/2022, que é a seguinte:

53

Dívida a fornecedores

Receitas a receber

Câmara Municipal de Pombal

Contrato admin istrativo refeições Pre

Ação social lo Ciclo
Refeições lo Ciclo
Subsídio Kit Bomba para Carro da Prevenção

Encargos com administrativa 30 trimestre
Limpeza Urbana 30 Trimestre

Comissões sociais 3o Trimestre

DGAL - Julho2022
Candidatura DGAL Apoiar as Freguesias (COVID l9)

Outros fundos a receber

Diúeiro a receber dos encarregados de educação relativamente a
refeições escolares

Receitas do cemitério - Abertura de uma sepultura

Caixa
Banco Crédito Agrícola
Fudo de Maneio

7 982,29 C

_ 2ry8e225_
24 343,63 C

I 825,00 €
3 908,42 C

3 453,33 C

6793,54 C

4 044,75 C

2709,93 C

I 608,66 €

1 875,32 C

1875,32€
1570,27 C

770,27 €
800,00 €

41307,93 C

40 937,39 €.

370,55 €

Período da ordem do dia:

Ponto I - Apresentação, discussão e aprovação do Regulamento "carnide
Cowork"

A Sra. Presidente de Junta Sofia Amado Gonçalves apresentou à Assembleia a proposta

de regulamento que estabelece as regras e principais orientações no que tange ao acesso,

à utilização e ao funcionamento do espaço "CARNIDE Cowork", QUe tem como

principal objetivo apoiar empreendedores, empresas e profissionais liberais no processo

de desenvolvimento e consolidação da sua atividade, disponibilizando o acesso a um

espaço de trabalho partilhado bem como a diversos serviços que facilitam a sua

implementação e crescimento no mercado.

O espaço é composto por 6 postos de trabalho em sala comum e 2 gabinetes individuais.
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Foi dada a sugestão para atribuir benefícios aos jovens empreendedores até aos 30 anos,

nos 2 primeiros anos de atividade; a proposta foi acolhida por todos os membros da

assembleia.

A membro Marisa Mota Ferreira sugere que seja feita uma ação de divulgação que

permita chegar aos potenciais utilizadores; sugeriu ainda acrescentar no número 7 do

ponto 8 a obrigatoriedade de entrega de comprovativo de início de atividade. A sugestão

foi acolhida pelos membros da Assembleia. -------

O Sr. Presidente da Assembleia colocou em votação este ponto que foi aprovado por

unanimidade com as alterações sugeridas

Proposta para aprovacão da ata por minuta

A pedido do Executivo da Junta, o presidente da mesa da Assembleia colocou a votação

a proposta para adicionar à Ordem de trabalhos um segundo ponto, para elaboração da

ata por minuta, a fim de que a mesma possa ser utilizadaparcdar efeitos à aprovação do

ponto anterior.

Esta proposta foi aprovada por unanimidade.

Ponto 2 - Aprovação da ata por minu

Colocada à votação, a proposta de aprovação da ata por minuta foi aprovada por

unanimidade.

Período após a ordem do dia:

Ponto I - Intervenção na generalidade

O membro Vitor Manuel Mendes Morgado parabenizou o Executivo da Junta de

Freguesia pela realização do espaço Cowork, que considera ser uma mais-valia para a

Freguesia.

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Mesa da Assembleia deu por encerrada a

sessão pelas 22 horas e 15 minutos, incumbindo à lu secretária da mesa da Assembleia

Ana Sophia Gaspar, de redigir e escrever a respectiva acta.

O Presidente

O lo Secretário:
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